



Marcha une a Woldenberg, Fox, 'Alito', Madrazo, IP, Elba Esther..

POR FRANCISCO MENDOZA, URIEL BAUTISTA Y ELIA CRUZ CALLEJA

Además de PRI, PAN y PRD, opositores a AMLO se suman a protesta "En defensa del INE"



PELEAN POR CIFRA DE ASISTENTES. Tras concluir la "Marcha en Defensa del INE" que caminó del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, se dio la discrepancia sobre cuántos asistieron a la manifestación en la CDMX: para el secretario de Gobierno, Martí Batres, acudieron "entre 10 mil y 12 mil personas"; y para los organizadores, concurrieron "más de 200 mil y en todo el país un millón". Foto: Cuartoscuro.



MARCHAN LÍDERES OPOSITORES CONTRA LA REFORMA ELECTORAL

“HOMBRO CON HOMBRO”, la exlíderesa del SNTE Elba Esther Gordillo, el expresidente panista Vicente Fox Quezada, el dirigente del PRI Alejandro ‘Alito’ Moreno, y del PRD Jesús Zambrano salieron en “defensa del INE”

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

La marcha en “defensa del Instituto Nacional Electoral (INE)” fue apoyada este domingo por diversas figuras del ámbito político, especialmente del espectro ideológico de la “derecha” u opositores abiertos al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO). El primero en resaltar es el empresario Claudio X. González, quien desde 2006 se ha opuesto al proyecto de nación lpezobradorista y quien dijo que sí debe haber reforma electoral, pero no con este gobierno.

A la marcha contra la reforma electoral también acudió el expresidente del extinto Instituto Federal Electoral (IFE), José Woldenberg, quien fue designado único orador del mitin en el Monumento a la Revolución. Luego de mantener a su público esperándole varios minutos, leyó su discurso

donde sostuvo que “el gobierno quiere destruir buena parte de lo edificado en materia de la germinal democracia. Dejamos atrás el país de un solo partido”.

En la tarima, junto a este, estuvieron el perredista Fernando Belaunzarán Méndez y Ana Lucía Medina, militante panista que dirige la asociación “Sociedad Civil México”, conocida en Twitter por sus Spaces en los que se discute la agenda política impulsada desde la 4T.

El único expresidente que fue visto participando fue Vicente Fox Quesada, quien desde Guanajuato viajó a Ciudad de México para formar parte de los contingentes que caminaron exigiendo a AMLO “no destruir al INE”. El exmandatario caminó “hombro con hombro” junto a otros miembros de la cúpula del Partido Acción Nacional (PAN) como su secretario de Gobernación, Santiago Creel, ahora presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; Marko Cortés, presidente del instituto político; y la senadora Lilly Téllez.

El “gran ausente” fue Felipe Calderón Hinojosa, pero de su familia acudió la diputada Margarita Zavala Gómez del Campo, su esposa. Asimismo, estuvo la también legisladora federal Mariana Gómez del Campo, sobrina del expresidente, quien se unió al coro de voces que gritaban “A eso vine, a defender al INE”.

Por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI) estuvo su dirigente nacional, Alejandro ‘Alito’

Moreno; su coordinador de bancada en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira; la diputada y ex candidata a la gubernatura de Hidalgo, Carolina Viggiano; la senadora Claudia Ruiz Massieu, así como los senadores Manuel Añorve y Miguel Ángel Osorio Chong.

Asimismo, aparecieron líderes priístas con mayor trayectoria en el partido, como Roberto Madrazo Pineda, exgobernador del estado de Tabasco y segundo candidato perdedor de la elección presidencial por parte del partido tricolor en el siglo XXI y a quien se le ha documentado participación en fraudes electorales. A la par, reapareció quien fuera su secretaria general cuando fungió como presidente del PRI, Elba Esther Gordillo, misma que llegó a ocupar el cargo de presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Vale la pena recordar que la exlíderesa del SNTE, tras salir del PRI, se convirtió en una de las principales dirigentes del partido Nueva Alianza, mismo que colocó como candidato presidencial a Gabriel Quadri de la Torre en 2012. 10 años después, convertido en diputado federal por el PAN, también acudió a marchar por su cuenta para protestar contra la reforma electoral que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

También, por cierto, quien participó en la marcha fue el dirigente



nacional del Partido de la Revolución
Democrática, Jesús Zambrano. ■

DESDE GUANAJUATO

EL ÚNICO expresidente en acudir a la marcha fue el panista Vicente Fox Quezada, quien viajó desde Guanajuato a la Ciudad de México para protestar en contra de la iniciativa de **reforma** del presidente de la República Andrés Manuel López Obrador



JOSÉ WOLDENBERG
Expresidente del INE

El gobierno de la República quiere destruir buena parte de lo edificado en materia de la germinal democracia. Dejamos atrás el país de un solo partido "



El mitin de los manifestantes fue realizado en el Monumento a la Revolución. Cuartoscuro